

一般質問通告書

次のとおり、質問したいので通告します。

令和元年 5 月 24 日

山北町議会議長 府川 輝夫 殿

受付番号	第 1 号	質問議員	11 番	堀口恵一	
件 名	広域地域連携に向けた「南箱道路(通称)」の活用について				
要 旨					
<p>現在、南足柄市矢倉沢と箱根町仙石原を結ぶ「南箱道路(通称)」の工事が来年 2020 年 3 月までの開通を目指して進められています。これが出来た際には山北町にとっても地域活性化の大きな効果が見込まれると思います。そこで、次の 3 点について質問します。</p>					
<p>1. 「南箱道路(通称)」開通で箱根町のお客さんを山北町に呼び込める。また、御殿場線山北駅から箱根仙石原への観光ルートが確立出来る。この道は箱根町に多数ある就労の場へ山北町からの通勤に利用出来ると思われる。大型バスは通行出来ないと聞いているが中型なら大丈夫なので、当町の町内循環バス運行についてはどう考えるか。</p>					
<p>2. 「南箱道路(通称)」の開通で箱根町との連携が強くなり、新たなインターを向原安洞地区に設置すれば東京との広域連携も期待できる。また、この場所であれば町の大半の人が利用する可能性のある場所でもある。しかし、地元から要望が出てなかったため検討もしてこなかったと聞いている。現在、新東名は本線工事途中であり、分岐の設計変更はまだ間に合うと思われる。町の最大のチャンスであり、東京から来る人々にとってもメリットが大きいので、改めて検討して設置すべきと思うがいかがか。</p>					
<p>3. 箱根町のお客さんを山北町に呼び込む観光の目玉は、現在「河村城址歴史公園、鉄道公園の D5 2」などであるが、総合的にインパクトのある情報発信力のある施設にすべきと思う。例えばジブリパークのように、20 年前に町のまちづくり委員会が提案した「浅間山ひよっこり</p>					

ひょうたん島」計画（テーマパーク）みたいなものでカバーするという
ことで、「ひよっこりひょうたん島ミュージアム」（丸山の新東名工
事事務所跡地利用など）運営をNHKなどに依頼するなどして丸山、浅
間山を含めて「ひよっこりパーク」にするというのはいかがか。